

LICHTERMEER

FÜR **DEMOKRATIE & FREIHEIT**
Gemeinsam gegen Rechtsextremismus und Hass!

15.2.
17.00 Uhr

BLANKENHEIM
Curtius-Schulden-Platz

Bringt Kerzen, Laternen, Taschenlampen oder das Licht eures Handys mit*. So wollen wir gemeinsam zeigen: *Licht ist stärker als Dunkelheit, Zusammenhalt stärker als Hass. Lasst uns ein Zeichen setzen für eine Zukunft, in der jeder Mensch frei und sicher leben kann.*

***keine Pechfakeln!**

Aufrufende:



Heimatverein Uedelhoven (Anne-Frank-Baum)

Mit dabei:

**AHR VOICES
Reinhard Neumann**

**Pfarrer Thorsten Schmitt
Pastoralreferent Martin Westenburger**

**Landrat Markus Ramers
Bürgermeisterin Jennifer Meuren**



Unsere Demokratie ist keine Selbstverständlichkeit - sie ist das Ergebnis jahrzehntelangen Einsatzes für Freiheit, Gleichheit und Menschenrechte. Sie garantiert uns Meinungsfreiheit, Rechtsstaatlichkeit und ein respektvolles Miteinander in einer Gesellschaft, die von Vielfalt lebt. Doch genau diese Werte stehen unter Beschuss.

Rechtsextreme Ideologien, Hass und Ausgrenzung breiten sich immer weiter aus. Lautstarke Kräfte versuchen, unsere Gesellschaft zu spalten, unsere Grundrechte zu untergraben und Menschen gegeneinander auszuspielen. Sie greifen Minderheiten an, säen Misstrauen und verbreiten Angst, um ihre antidemokratischen Ziele durchzusetzen.

Doch wir sagen: Nicht mit uns!

Wir stehen auf - für eine Gesellschaft, die auf Respekt, Zusammenhalt und Menschenwürde basiert!

Wir sind die Mehrheit - die Menschen, die an die Demokratie glauben. Diejenigen, die nicht wegsehen, sondern aufstehen, wenn unsere Grundwerte bedroht werden. Diejenigen, die für eine offene, gerechte

und friedliche Gesellschaft eintreten, in der alle Menschen die gleichen Rechte haben, unabhängig von ihrer Herkunft, ihrer Religion oder ihrer Lebensweise.

Die Geschichte lehrt uns, dass Demokratien nicht über Nacht verschwinden - sie erodieren schleichend, wenn zu viele Menschen schweigen. Wenn wir nicht aufstehen und uns klar positionieren, überlassen wir den Feinden der Demokratie das Feld. Deshalb ist es entscheidend, dass wir hier und heute Haltung zeigen.

Lasst uns am 15.02. ein starkes Zeichen setzen - mit einem Lichtermeer für Demokratie & Freiheit!

Jede Kerze, jede Laterne, jedes Licht, das leuchtet, ist ein Symbol für unsere Entschlossenheit, für unser Miteinander und für eine Zukunft, in der Menschenrechte, Frieden und Freiheit unantastbar bleiben.

***Wir verteidigen unsere Demokratie und Freiheit,
stellen uns Hass und Hetze entgegen und
wir lassen uns nicht spalten!***